



Pièces	6 Pièces
Superficie	144 m²
Référence	84511030
Prix	2 600 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Paris VIIIème - avenue gabriel - 3 chambres dans un très bel immeuble de l'avenue gabriel, sur cour, un appartement de 142m² en duplex (deuxième et troisième étages) à rénover. Il comprend au 1er niveau une entrée, un grand salon avec une vue Dégagé sur une cour très élégante, une salle à manger, une chambre, une salle de bains avec des toilettes et une cuisine. Au 2ème niveau, une mezzanine donnant sur le salon, trois pièces (possibilité de faire deux belles chambres), une salle bains avec des toilettes, un dressing et un Débarras. Pas d'ascenseur, beaucoup de charme et travaux de rénovation à ...

Paris 8th - avenue gabriel - 3-bedroom apartment in a beautiful building on the prestigious avenue gabriel, a two-floor 142 sqm apartment to be renovated. It includes at the first level (second floor), a large living room with a nice view on an elegant courtyard, a dining room, a bedroom, a bathroom with toilets and a kitchen. At the second level (third floor), a mezzanine above the living room, three rooms with possibility of having two large bedrooms, a bathroom with toilets, a dressing room and a storeroom. No elevator / very charming / renovation requested. Agency fees payable by vendor - ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

